



鈴木尚市長が初登庁

わかふじ



1月21日、昨年末の市長選挙で当選した鈴木尚市長が初登庁し、多くの市民や市職員の歓迎を受けました。その後、就任式に臨み、市政執行に対する意欲と考えを述べました。

市民の皆様へ

英知を結集し、協働してすばらしい富士市を

このたび、富士市長に就任いたしました鈴木尚です。どうぞよろしくお願いいたします。

私は、21世紀初頭の本市の礎を築くため、市民の皆様とのコミュニケーションを第一に、心豊かで潤いのある安全なまちづくりに邁進すべく、心新たにしております。

今、我が国は厳しい経済状況にあり、国、地方とも「行財政改革」が求められております。こうしたときこそ、私たち24万市民の英知をより一層結集し、協働して、21世紀のすばらしい富士市をつくり上げていこうと考えております。そのために、皆様の先頭に立って汗を流してまいりますので、より一層のご協力をお願い申し上げます。

主な内容

だれにも優しく だれもが優しく ユニバーサルデザイン

富士市勤労者教育資金 融資の申し込みを受け付けます

ばらサミットプライベート ～ようこそ! 「かぐや富士」まつり～